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+++ ADEMÁS

+++ También

“Lo que  más nos preocupa 
es la inseguridad y la salud”

SANDRA MASSIMINO CANDIDATA A CONCEJAL EN LA LISTA 
DE JULIAN AMENDOLAGGINE

“Sabemos que son cosas que no deberían pasar, pero suceden. 
Nosotros seguiremos trabajando hasta el ultimo día que se nos 
permitan. Vamos a seguir escuchando a los vecinos intentan-
do llegar a la mayor cantidad de barrios posibles porque cada 
barrio tiene una problemática distinta. El tema de la limpieza, 
del orden. Hay que estar y escuchar y ver como uno puede 
acompañar los reclamos de los vecinos” sostuvo la precandida-
ta a concejal. Página 12

En Berazategui cada vez 
son más las industrias 
y comercios que se unen 
y vinculan en el marco 
del Programa Municipal 
ProBer. De esta manera, 
ambas partes actúan como 
proveedoras entre sí de los 
insumos necesarios, prote-
giendo el mercado interno; 
y reforzando los lazos en 
el entramado productivo 
local y de estos actores con 
la Secretaría de Trabajo 
municipal. Página 3

FAVORECE EL CRECIMIENTO 
DEL MERCADO INTERNO

LOPEZ
El candidato a concejal de 
la lista que lidera el actual 
intendente, Juan José 
Mussi, Federico López, 
dialogo con el periodista 
Alberto Sabini por FM del 
Este y contó detalles de la 
campaña.

PÁGINA  9

PEREYRA
Salomé Pereyra es militante 
peronista “desde la cuna”. 
Con padres militantes, 
representó a la Juventud 
Peronista durante muchos 
años. Hoy ocupa el octavo 
lugar como precandidata a 
concejal de la Lista 134.

PÁGINA 13

MINEO
Es joven, es abogado y es 
hijo de un viejo dirigente 
vidriero. Gastón Mineo es 
precandidato a intendente 
de la Lista “Principios y 
Valores”. Analía Elizabeth 
Tisera es la primera 
candidata a concejal.

PÁGINA 10

El intendente de Berazategui, Juan José 
Mussi; y el ministro de Hábitat y Desarrollo 
Urbano de la Provincia, Agustín Simone, 
recorrieron la obra de construcción de 300 
viviendas en el Complejo Habitacional de 
Kennedy Norte. Los trabajos están avanzando 
y beneficiarán a vecinos y vecinas de barrios 
populares. “Axel Kicillof y su equipo de mi-
nistros nos dan la posibilidad de que la obra se 
haga realidad. Para nosotros es muy beneficio-
so tener dirigentes que nos ayudan a mejorar 
la calidad de vida de la gente, especialmente 
de los barrios más humildes. Además, en este 
caso, lo hacemos con un aditamento especial: 
se genera trabajo. Los trabajadores de esta 
construcción están contentos y esa es la Ar-
gentina que queremos”, declaró Mussi. Página 2

Comercios e 
Industrias de 
Berazategui 
unidos

Se reanudó el Programa Municipal Cono-
ciendo Mi Ciudad, tras el receso por vaca-
ciones de invierno. En esta oportunidad, 
los cursos de 4to de las Escuelas Primarias 
Nº 33 y 46, del barrio San Pedro, reco-
rrieron el Centro de Acopio y Selección de 
materiales reciclables que funciona en Río 
Encantado (calle 136 e/ 45 y 47), visitaron 
el Edificio Municipal y conocieron el Hono-
rable Concejo Deliberante. Página 5

SERÁN ADJUDICADAS A VECINOS QUE VIVEN A LA VERA DEL ARROYO LAS CONCHITAS

Mussi y el ministro Simone visitaron
la obra de viviendas en Kennedy Norte

CON LA PARTICIPACIÓN DE LAS PRIMARIAS 33 Y 46

Volvió “Conociendo mi Ciudad”
luego de las vaciones de invierno
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+++ Además

Continúan las obras de 
pavimentación en varios 
barrios de Berazategui
n Se están llevando a cabo obras de pavimentación en distintos 
barrios de Berazategui, a través del financiamiento de los Go-
biernos nacional y provincial. Impulsados por el intendente Juan 
José Mussi, los trabajos permitirán mejorar la calidad de vida de 
los ciudadanos. Algunas de las obras que se están llevando a cabo 
son las repavimentaciones de la calle 366 entre Av. Sabin y Av. 
Milazzo; de 109 entre Av. Florencio Varela y Av. 11; además de 
la pavimentación de la calle 18 entre Av. Juan Manuel Fangio y 
Colectora de Autopista Buenos Aires - La Plata, entre otras.
Augusto Díaz Kergaravat, director general de Obras Municipales 
y Vialidad Urbana, de la Secretaría de Obras Públicas, explicó: 
“Todas las obras que estamos realizando son gracias a las gestio-
nes que realiza permanentemente el intendente Juan José Mussi 
ante los Gobiernos nacional y provincial. El objetivo es mejorar la 
calidad de los vecinos y las vecinas en los barrios”.
A través de estos trabajos, se mejora la accesibilidad, la circula-
ción peatonal y vehicular, ya que -además de la pavimentación- 
incluyen la construcción de veredas, desagües pluviales y señali-
zación vial. Para conocer más obras de este tipo en el distrito, se 
puede ingresar en berazategui.gob.ar/obrasygestion.
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“Axel Kicillof y su equipo de 
ministros nos dan la posibi-
lidad de que la obra se haga 

realidad. Para nosotros es muy 
beneficioso tener dirigentes que 
nos ayudan a mejorar la calidad 
de vida de la gente, especialmente 
de los barrios más humildes. Ade-
más, en este caso, lo hacemos con 
un aditamento especial: se genera 
trabajo. Los trabajadores de esta 
construcción están contentos y esa 
es la Argentina que queremos”, 
declaró Mussi.

En tanto, Simone aseguró: “Ver 
la obra con este nivel de avance es 
una gran satisfacción. No quedan 
dudas de que este es el camino, el 
trabajo articulado entre la Nación, 
la Provincia y el Municipio, para 
garantizar más derechos y una me-
jor calidad de vida a todos los ve-
cinos y las vecinas bonaerenses”. 
Además, el Ministro indicó que 
“recuperar el barrio no solo es im-
portante para las familias que van 
a tener un hogar donde vivir, la 
obra también está garantizando el 
trabajo a 300 personas de la zona”.

La obra original del Complejo 
Habitacional de Kennedy Norte 
incluía unidades de residencia de 
uno y dos dormitorios en planta 
baja e infraestructura completa. 
Sin embargo, fue paralizada por 
el Gobierno provincial anterior. 
Frente a esta situación, el inten-
dente Mussi y el gobernador Kici-
llof gestionaron la readecuación y 
mejora del proyecto.

El nuevo desarrollo contempla 
la recuperación de la obra existen-
te y su ampliación para construir 
88 viviendas de tres dormitorios 
y 12 viviendas accesibles de dos 

dormitorios. La superficie actual 
destinada a las residencias es de 
22.325 m2 (el proyecto original 
contemplaba 13.000 m2).

Las mismas ya han sido asig-
nadas a vecinos y vecinas de Ken-
nedy Norte y La Prosperidad, que 
actualmente viven a la vera del 
arroyo Las Conchitas y debajo del 

electroducto de alta tensión. Se 
proyecta entregar las 100 primeras 
viviendas este año.

También, participaron de la re-
corrida: la titular de la Agencia de 
Tierras y Hábitat local, Lucía Vega, 
junto a otros integrantes del Gabi-
nete municipal; así como vecinos y 
vecinas del barrio Kennedy Norte.

El intendente de Berazategui, Juan José Mussi; y el ministro de Hábitat y Desarro-
llo Urbano de la Provincia, Agustín Simone, recorrieron la obra de construcción de 
300 viviendas en el Complejo Habitacional de Kennedy Norte. Los trabajos están 
avanzando y beneficiarán a vecinos y vecinas de barrios populares.

SERÁN ADJUDICADAS A VECINOS QUE VIVEN A LA VERA DEL ARROYO 
LAS CONCHITAS

Mussi y el ministro Simone visitaron 
la obra de viviendas en Kennedy Norte
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Al finalizar la recorrida, 
Mussi aseguró: “Ambas 
empresas nos mostraron 

que tienen mucha voluntad y de-
seo de crecer. La visita del Minis-
tro fue para ver de qué manera -en-
tre todos- podemos ayudar a que 
se sigan desarrollando y mejoren”.

Por su parte, Rodríguez indicó 
que “las dos empresas son muy in-
teresantes, porque están pensando 
en avanzar y ampliarse. En ambas 
se puede ver, por un lado, el enor-
me empuje del sector privado; y 
por el otro, el acompañamiento del 
Estado en los distintos niveles”.

Rocimel es una industria única 
en su tipo en la provincia de Bue-
nos Aires. Su titular es Hernán Fari-
na y lo acompaña un equipo de pro-
fesionales especializados. Es una 

empresa líder en la producción de 
alimentos citogenéticos, especial-
mente formulados para dietas pe-
diátricas. Actualmente, son provee-
dores del Hospital Garrahan, único 
Centro médico especializado en 
trastornos metabólicos infantiles.

En tanto, Chil -cuyo presidente es 
Alejandro Delre- se especializa en la 
producción de snacks, como palitos 
salados, chizitos, papas y batatas fri-
tas, caramelos y diferentes confituras. 
Cuenta con más de 90 empleados -la 
mayoría de Berazategui- y están ad-
heridos a los programas de Empleo 
y de Responsabilidad Social que im-
pulsa el Municipio.

También participaron: el secre-
tario municipal de Trabajo, Juan 
Manuel Parra; el jefe de gabinete del 
Ministerio de Desarrollo Agrario, 
Jonatan Sánchez; el subsecretario 
provincial de esa Cartera ministerial, 
Cristian Amarilla; la directora bonae-
rense de Fiscalización, Viviana di 
Marzio; el presidente del Parque In-
dustrial Plátanos, Daniel Rosato.

BERAZATEGUI

+++ Además

Comercios e Industrias de 
Berazategui unidos
n En Berazategui cada vez son más las industrias y comercios 
que se unen y vinculan en el marco del Programa Municipal Pro-
Ber. De esta manera, ambas partes actúan como proveedoras entre 
sí de los insumos necesarios, protegiendo el mercado interno; y 
reforzando los lazos en el entramado productivo local y de estos 
actores con la Secretaría de Trabajo municipal. 
Patricio Neveleff, integrante de la Dirección General de Desarrollo 
Comercial de dicha Cartera, explicó: “ProBer es un programa que 
nace en el marco de la iniciativa Góndola Local, una red de vin-
culación que busca unir comercios con industrias de Berazategui, 
convirtiéndolas en proveedoras entre sí. Funciona también como 
una red interindustrial e intercomercial de aprovisionamiento”.
Asimismo, afirmó: “La iniciativa se empezó a ejecutar este año, 
por decisión del intendente Juan José Mussi y del secretario de 
Trabajo, Juan Manuel Parra, con el objetivo de seguir protegiendo 
el mercado interno, vinculando el entramado productivo local. Las 
industrias están en constante contacto con el Municipio. Se logró 
crear un sentido de pertenencia cada vez más visible; y los comer-
cios e industrias se abren cada vez más al abanico de propuestas”.

UNA RED DE ABASTECIMIENTO LOCAL FAVORECE EL 
CRECIMIENTO DEL MERCADO INTERNO

Se realizó una recorrida por el Parque Industrial Plátanos, encabezada por el in-
tendente de Berazategui, Juan José Mussi; y el ministro de Desarrollo Agrario de 
la provincia de Buenos Aires, Javier Rodríguez. Las autoridades visitaron las em-
presas Rocimel y Chil -dedicadas al rubro alimenticio- y se interiorizaron acerca del 
proceso productivo y la posición en el mercado de cada una.

ACOMPAÑADO DEL MINISTRO BONAERENSE DE DESARROLLO AGRARIO

El Intendente visitó dos empresas 
del Parque Industrial Plátanos
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+++ Además

El club Santa María de festejo
n El Club Deportivo Santa María celebró sus 30 años el sábado 
5 de agosto, con una jornada que reunió a vecinos y vecinas en su 
sede de calle 121 y 29. Allí, estuvo el intendente de Berazategui, 
Juan José Mussi, quien destacó la importancia de las instituciones 
deportivas para el desarrollo de las infancias.
 “Agradezco a todos los que hacen posible el Club Santa María. 
En este tipo de instituciones se cuida a nuestros niños y niñas 
porque, al venir acá, se alejan de los peores peligros. Gracias por 
lo que hacen”, subrayó Mussi.
A su vez, el presidente de Santa María, Adrián Duarte, expresó: 
“La Municipalidad de Berazategui, a través del intendente Juan 
José Mussi, siempre nos da una mano para que sigamos creciendo. 
Estamos muy agradecidos por ayudarnos a tener este lugar para 
los chicos y las chicas; queremos que sientan la institución como 
su segunda casa”. Durante el festejo, la entidad entregó equipos 
deportivos a sus 190 integrantes que participan de los Torneos 
Municipales de Fútbol Infantil Evita (masculino) y Evita Capitana 
(femenino), que cada fin de semana lleva adelante la Secretaría de 
Desarrollo Social y Comunitario, Recreación, Turismo y Deportes.

JUNTO A VECINOS Y VECINAS CELEBRÓ 30 AÑOS

A lo largo de la recorrida, 
Mussi aseguró: “Para no-
sotros es muy importante 

tener un Berazategui feliz. El amor 
es más importante que el odio 
y eso es lo que se ve hoy en esta 
Fiesta. Le quiero agradecer al pue-
blo berazateguense que es alegría, 
y baile”, y agregó: “Quiero agra-
decer a Victoria Tolosa Paz porque 
ayuda infinitamente a Berazategui 
con todo lo que corresponde a su 
Ministerio”.

En el mismo sentido, Tolosa 
Paz expresó: “Para mí es un honor 
estar nuevamente en Berazategui, 
acompañando a Juan José Mussi 
en una fiesta popular que une a 
través de la tradición. Hacer eso, 
es defender a la Patria, es defender 
los valores que hicieron grande a 
la Argentina”.

En la Fiesta del Chamamé Po-
pular, que se realizó en el Centro 
Municipal de Actividades Roberto 
De Vicenzo, Mussi y Tolosa Paz 

saludaron y dialogaron con veci-
nos y vecinas. En tanto, en la Casa 
de la Estación, un espacio muni-
cipal dedicado a las infancias, se 
desplegaron distintas propuestas 
infantiles que fueron recorridas 
por las autoridades.

Estuvieron presentes, ade-
más, los secretarios de Cultura y 

Educación, Federico López; de 
Privada, María Del Carmen Flo-
res; de Desarrollo Social y Co-
munitario, Recreación, Turismo 
y Deportes, María Laura Lacava; 
y de Organizaciones No Guber-
namentales, Marcelo Benedetti; 
entre otros integrantes del Gabi-
nete Municipal.

El domingo 6 de agosto, el intendente de Berazategui, Juan José Mussi; y la mi-
nistra de Desarrollo Social de la Nación, Victoria Tolosa Paz, estuvieron en la 2° 
Fiesta Mayor del Chamamé Popular, donde hubo música y baile en vivo y comi-
das típicas. Luego, visitaron La Casa de la Estación, un espacio cultural berazate-
guense dedicado a las infancias.

RECORRIERON TAMBIÉN LA CASA DE LA ESTACIÓN EN EL MARCO DEL 
MES DE LAS INFANCIAS

Mussi y Tolosa Paz visitaron la 
Fiesta del Chamamé Popular
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Festejaron el Día de las 
Infancias en Hudson
n El sábado 5 de agosto se celebró el Día de las Infancias en la 
Plaza Paseo Eva Perón del barrio Sarmiento (Hudson), con una jorna-
da infantil recreativa. El ministro de Economía de la Nación, Sergio 
Massa; y el intendente de Berazategui, Juan José Mussi, estuvieron 
acompañando a los más pequeños en una tarde llena de juegos.
La jornada fue organizada por las Secretarías de Cultura y Educa-
ción, y de Desarrollo Social y Comunitario, Recreación, Turismo 
y Deportes del Municipio, junto con instituciones de la zona. De 
esta manera, cientos de niños y niñas disfrutaron de juegos, talle-
res y el espectáculo del Payaso Manotas.
Al respecto, la secretaria de Desarrollo Social y Comunitario, Re-
creación, Turismo y Deportes, María Laura Lacava, explicó: “Con 
esta jornada dimos comienzo al Mes de las Infancias, con juegos y 
entretenimientos para los niños y niñas de nuestra ciudad. Conti-
nuaremos durante agosto en otros barrios de Berazategui”.
A su vez, el secretario de Cultura y Educación, Federico López, 
destacó: “Estamos muy felices por hacer estos eventos entre las 
áreas de la Municipalidad e instituciones barriales. Invitamos a 
todos y todas a que se sumen a los próximos festejos”.
Un vecino de Hudson, Martín Cabaña, afirmó: “Quiero agradecer 
al Intendente por esta jornada, porque está muy bueno contar con 
espacios de entretenimiento. En mi caso, vine con mi esposa y dos 
hijas, y la estamos pasando muy bien”.

CIENTOS DE NIÑOS Y NIÑAS DISFRUTARON DE 
DISTINTAS ACTIVIDADES

En este sentido, María Lau-
ra Lacava -secretaria de 
Desarrollo Social y Co-

munitario, Recreación, Turismo y 
Deportes del Municipio- indicó: 
“La idea es que este Programa 
siempre esté vigente, para cultivar 
la educación cívica en los niños y 
las niñas. Construir la Patria y de-
fender la democracia tiene que ser 
lo prioritario en estos momentos. 
Todo el aprendizaje que se lleven 
va a ser importante para que lo 
multipliquen en sus casas”.

En tanto, Valeria Moskaluc 
-docente de 4to A de la EP 33- 
señaló: “Estamos agradecidos, 
porque esta iniciativa nos ayuda 
con la enseñanza de los chicos y 
las chicas. Además, contribuye a 
cuidar las raíces de donde somos 
nosotros: Berazategui”.

Por su parte, Soledad Muñoz 
-docente de 4to C de la EP 46- 
destacó que “la visita sirvió para 
que nuestros alumnos y alumnas 
puedan poner en práctica y ver en 
vivo y en directo todo lo que veni-
mos trabajando referido al distrito. 
Nos recibieron de una manera muy 
agradable y nos vamos muy con-
tentos, porque es una experiencia 
enriquecedora”.

Conociendo Mi Ciudad es or-
ganizado desde hace más de 30 
años por la Secretaría de Desarrollo 

Social y Comunitario, Recreación, 
Turismo y Deportes de la Munici-
palidad. Está destinado a niños y 
niñas de 4to año de escuelas locales 
de gestión pública y privada. El ob-

jetivo es que puedan conocer varias 
temáticas vinculadas a la gestión y 
a la historia del distrito.

Se reanudó el Programa Municipal Conociendo Mi Ciudad, tras el receso por vaca-
ciones de invierno. En esta oportunidad, los cursos de 4to de las Escuelas Primarias 
Nº 33 y 46, del barrio San Pedro, recorrieron el Centro de Acopio y Selección de 
materiales reciclables que funciona en Río Encantado (calle 136 e/ 45 y 47), visita-
ron el Edificio Municipal y conocieron el Honorable Concejo Deliberante.

CON LA PARTICIPACIÓN DE LAS PRIMARIAS 33 Y 46

Volvió “Conociendo mi Ciudad”
luego de las vaciones de invierno
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Si bien fue una elección pe-
leada y los resultados se 
mantuvieron hasta último 

momento con dos puntos de dife-
rencia, luego de 20 años de pero-
nismo el candidato a gobernador 
de Juntos por el Cambio, Ignacio 
Torres, obtuvo el triunfo con un 
35,78% de los votos y será quien 
lleve los destinos de la provincia 
luego del 10 de diciembre. Este 
dato fue fundamental para levan-
tar los ánimos de los candidatos 
de Juntos por el Cambio y que en 
estos últimos días sus banderas se 
enarbolen más fuertes que nunca. 

“La lista que se conformó en 
Berazategui tiene a diferentes sec-
tores que representan a la mayoría 
de los frentes que hay en Beraza-

tegui. Por eso todos sabemos los 
problemas que nos afectan. Sabe-
mos qué nos falta, y estamos atrás 
de eso. Queremos que el vecino 
sea parte del gobierno, como suce-
dió en un principio con el gobierno 
actual, pero ya no lo hace.  Y el que 
la está padeciendo es el vecino. Si 
uno sabe cuales son los problemas 
es la mejor forma de encontrar la 
solución. Buscamos un gobierno 
abierto, los vecinos tienen que sa-
ber que y cómo funciona el Hono-
rable Concejo Deliberante. El re-
cinto hoy es totalmente partidario” 
reclamó Héctor Ravelo en la recta 
final. Contento con lo que pasó en 
Chubut consideró que “la gente 
está comenzando a reaccionar y 
sabe que hay situaciones que no 

dan para más. Esta en juego nues-
tra vida con la inseguridad y la in-
flación. Este es un gobierno que no 
toma cartas en el asunto y eso lo 
sabemos todos, entonces la gente 
está usando la mejor herramienta 
que tiene que es la democracia”. 

Lamentó la poca gente que con-
currió a votar y la cantidad de votos 
en blanco que hubo en el recuento. 
“Lo que pasa es que, ante la reali-
dad, los partidos están utilizando 
diferentes artilugios para conven-
cer a la gente, incluso, en algunos 
lugares les dicen que no los van a 
penar si no van a votar, cuando es 
un derecho y una obligación”.

Ravelo explicó que “el tema de 
la inseguridad es muy preocupante. 
No hace falta ver el noticiero, se ve 
en la esquina y la inflación termina 
siendo otro robo. Todos los días per-
demos plata y el actual gobierno no 
reconoce ninguno de los dos proble-
mas, porque no toma medidas. Si-
guen vendiendo humo diciendo que 
tienen la fórmula para mejorar y hoy 
no lo hacen. Bolivia tiene un 5 por 
ciento de inflación anual. Paraguay 
tuvo deflación y nosotros que so-
mos tan vivos no podemos mejorar 
esto…” cuestionó. 

“No hay duda que hay tomar 
medidas urgentes y de fondo y a 
muchos claro que no le van a gus-

tar como dice Patricia Bullrich. 
El oficialismo cada día que pasa 
agranda más el Estado, lo llena 
de gente que no cumple ninguna 
función y eso lo pagamos entre 
todos”. Y añadió: “para colmo 
los planes sociales se siguen 
agrandando, están quemando la 
plata de todos. Con esa plata que 
siguen fabricando siguen mante-
niendo a su propia gente. En más, 
así hicieron para las elecciones en 
el 2021 y todavía las estamos pa-
gando. Espero que la gente se de 
cuenta que cualquier cosa que le 
den hoy es pan para hoy y hambre 
para mañana. Que te den un plato 
de comida hoy no sirve de nada 
porque nuestra descendencia está 
en juego. Con el plan vigente no 

tenemos ningún futuro” afirmó el 
precandidato a concejal.

Ante el reclamo sobre la can-
tidad de listas que hay con candi-
datos que nadie conoce reconoció 
que él mismo arranco en el 2015 
“con una boleta corta, con gente 
amiga que incursionaba en la po-
lítica. Acá el problema es que en 
muchos casos el objetivo es divi-
dir a la oposición”.  Sostuvo que 
actualmente el camino es llevar la 
propuesta a la gente, “y no hablar 
del resto de las listas”. 

Para concluir Ravelo opinó: “la 
gente la quiere a Patricia porque en-
tiende que los cambios tienen que 
ser profundos. Larreta tiene otros 
métodos que son respetables pero 
el electorado conoce a cada can-
didato.  Cuando Patricia ocupó un 
cargo fue con los tapones de punta 
y eso va a hacer cuando sea presi-
denta”. Dijo que en las encuestas 
tienen una leve ventaja sobre el 
otro candidato Julián Amendolag-
gine y subrayó: “la gente tiene que 
entender que el gobierno local, na-
cional y provincial son lo mismo. 
Por eso tiene que pensar bien si lo 
va a acompañar o no a Mussi. La 
gente tiene que saber que cuando 
va a comprar y no le alcanza la pla-
ta es también culpa del gobierno lo-
cal, porque ellos sostienen el poder 
del gobierno nacional. Eso tiene 
que quedar claro”. 

ACTUALIDAD

HÉCTOR RAVELO PRECANDIDATO A CONCEJAL EN JUNTOS POR EL CAMBIO, LINEA BULLRICH

“La gente está comenzando a reaccionar y sabe 
que hay situaciones que no dan para más”
Días atrás, en la provincia de Chubut, el peronismo sufrió una nueva derrota. Se 
trata de los últimos comicios provinciales antes de las Primarias Abiertas Simultá-
neas y Obligatorias (PASO) 2023 nacionales del 13 de agosto.
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“La gente que dice no creo 
lo que se esta haciendo es 
porque no ve, o no lo quiere 

ver”. No pasa por lo que pueda de-
cir como funcionaria, sino que las 
obras están a la vista. Berazategui 
en estos últimos cuatro años, con 
este gobierno, ha crecido muchí-
simo porque tuvo la suerte que 
el intendente siempre prioriza las 
necesidades de su ciudad y sabe 
plantearlas tanto al gobierno na-
cional como provincial. Para no-
sotros es muy importante que la 
gente cuando decida el domingo 
no solo lo haga con el corazón en 
Berazategui, sino que piense que el 
doctor Mussi necesita un gobierno 
nacional y provincial que tenga la 
misma mirada que nosotros para 
seguir creciendo en obras” precisó 
la funcionaria.

“Berazategui tiene en estos 
momentos trece parques industria-
les y el parque industrial Plátanos 
tiene 52 empresas radicadas, que 
le dan trabajo a la gente. Para no-
sotros es mas que importante ge-
nerar fuentes de trabajo genuinas 
y para eso tenemos que pensar en 
acciones concretas que favorez-
can a los inversionistas a venir a 
radicarse a Berazategui. Por eso 
se fomentan obras de infraestruc-
tura para que la gente que quiera 
invertir vea que somos una ciudad 
en crecimiento. Todo tiene que ver 
con todo” agregó. Y afirmó: “La 
gente tiene que hacer memoria 
y recorrer dentro de su cabeza lo 
que era Berazategui hace un par de 
años y lo que es ahora. Es la única 
realidad”. 

“Cada vez que vamos al par-
que industrial hay empresas nue-
vas. Hay gente que vino de otros 
lugares porque a ellos les convie-
ne. Mussi siempre dice que hay 
que cautivarlos y mostrarles que 
acá pueden progresar. Y lo mas 
importante es que quienes se ra-
diquen tienen que tomar gente de 
Berazategui. Porque en definitiva 
nosotros podemos asistir a la gente 
desde la secretaria que coordino, 

pero es un paliativo. Nos gusta ver 
como la gente consigue su primer 
trabajo. Queremos que haya fuen-
tes de trabajo para que tengan un 
trabajo formal” describió Lacava 
quien defendió el programa Bera 
Recicla, como una fuente de tra-
bajo formal. “Con esta iniciativa 
ponemos en valor el cuidado del 
medio ambiente y es una fuente de 
trabajo para la gente. Cuando ha-
blo con los chicos de las escuelas 
siempre les recuerdo eso, el día que 
los municipios no tengamos donde 
enterrar la basura vamos a tener un 
grave problema y muy serio. Por 
eso hay que educar y reeducar a los 
adultos de la conveniencia de sepa-
rar los residuos. Reciclar, reusar y 
esta gestión ha tenido una mirada 
humana respecto a eso”.

Con respecto al tema político, 
la secretaria subrayó: “Mussi nos 
enseñó a todos los que lo acompa-
ñamos a saber escuchar y no im-
porta que nos critiquen, tenemos 
que saber escuchar porque asi nos 
dicen si hay algo que hay que co-
rregir. Y porque si uno no acepta 
los errores no hay manera de co-
rregirlos para que la próxima ges-
tión sea incluso mejor que esta. Y 
eso es lo que pretendemos, que los 
próximos cuatro años sean mejo-
res, para todos…”

Deportes

Refiriéndose a la parte deporti-
va y recreativa que maneja su área, 
Lacava aclaró: “Tuvimos que ha-
cer borrón una cuenta y cambiar el 
reglamento del Campeonato Evita 
y Evita Capitana y todos aquellos 
que ingresaban a un club para sa-
car algún tipo de provecho o redito 
sean corridos. Los que se quedaron 
son buena gente y hay que agrade-
cerle a todos los que componen las 
comisiones de los clubes, a los de-
legados, que se ponen al hombro 
cada jornada. Amamos estos cam-
peonatos pero tienen que desarro-
llarse en un clima de cordialidad 
y compañerismo porque el depor-

te aspira a la competencia sana y 
cooperar con el otro, de otra forma 
no cumple con los objetivos”.

“Hoy los torneos se desarro-
llan con total normalidad- enfati-
zó- estan funcionando con muchos 
concurrentes. Además, antes de fin 
de agosto inauguraremos el piso 
del Club Ducilo, que es un sueño. 
Convertimos ese viejo gimnasio 
que era de la fabrica en un lugar 
hermoso. Están cambiando los te-
chos de los quinchos y se reforzó 
toda la cabaña que esta pegada a 
las canchas de tenis. Todo esto lo 
hacemos porque el deporte genera 
espacios de compañerismo y sabe-
mos que son buenos para la salud. 
Los chicos que practican deportes 
están alejados de todo lo malo”.

Juegos bonaerenses

“Siempre tuvimos una dele-
gación muy importante que par-
ticipa de los torneos. Los abuelos 
viajan en septiembre y tenemos 
tejo, tenis de mesa, ajedrez y co-
rre caminata entre otros deportes.  
Todos los ganadores van a Mar del 
Plata entre el 15 y 20 de agosto. 
También tenemos la Copa  Buenos 

Aires que armo la provincia y los  
abuelos van a participar en ajedrez 
y tenis de mesa y viajan a Villa 
Gesell ahora en agosto” describió.

En tanto en lo que es juveniles 
solo en futbol hubo 81 equipos 
que se inscribieron. “Hubo muchí-
simos chicos que se sumaron y por 
eso Berazategui siempre tiene una 
delegación muy importante. Y el 
municipio acompaña. También los 
jóvenes viajaron a la Copa Buenos 
Aires ,a Bahía Blanca, y tuvieron 
muy buenos resultados”. 

“El 23 de septiembre tenemos 
la Fiesta del Jubilado y tenemos 
muchas actividades más para to-

das las edades” informó.  
Para cerrar habló del próximo 

acto electoral. “La gente va a ir a 
votar, asi lo manifestó cuando es-
tuvimos militando con los compa-
ñeros el puerta a puerta. Creo que 
el peor pensamiento que puede 
tener un ciudadano es no querer 
votar porque se esta quitando su 
propio derecho a elegir. Transitan-
do los 40 años de democracia qué 
mejor que darle el valor inmenso 
que tiene la democracia” afirmó 
Lacava, que tiene formación do-
cente y que pertenece al equipo de 
Juan José Mussi desde hace mu-
chísimos años. 

María Laura Lacava, secretaria de Desarrollo Social y Comunitario de la Municipa-
lidad de Berazategui y diputada provincial durante el periodo 2009-2013 esta junto 
al actual intendente, doctor Juan José Mussi  , recorriendo los barrios llevando la 
propuesta de la lista 134. Forma parte del núcleo mas intimo del jefe comunal –es 
su sobrina- y habló de la gestión. 

MARÍA LAURA LACAVA, SECRETARIA DE DESARROLLO SOCIAL Y COMUNITARIO

“La gente que dice no creo lo que se está 
haciendo es porque no lo ve, o no lo quiere ver” 
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“Es un honor participar de la 
Lista de Horacio y Diego, un 
orgullo, conservando nuestra 

raigambre peronista. Tercera Posi-
ción tomó la decisión de incorpo-
rarse a Juntos por el Cambio para 
poner un límite al kircherismo, y 
porque hay temas que hace mu-
cho nos preocupan: la salud, la 
inflación, la inseguridad” sostuvo 
Terrera y aclaró: “Ambos candida-
tos saben lo que es la gestión, no 
son improvisados porque como 
ya sabemos, la improvisación trae 
consecuencias. Pero no hay duda 
que ellos están en condiciones de 
manejar la nación y la provincia”.

“La inseguridad es un tema 
dramático mientras que nosotros 
no podemos salir a la calle, Berni 
se sacaba fotos y parecía un actor 
de Hollywood, hasta que recibió 
golpes de parte de los choferes de 
colectivos y no apareció más. No 
dio más la cara” narró. 

Más tarde dijo que “los vecinos 
que entren al cuarto oscuro van a 
ver 8 categorías en las boletas, que 
son de distintos ordenes: diputa-
dos, senadores, representantes del 
Parlasur, etc. Allí en ese momento 
queremos que los vecinos tengan 
la tranquilidad que nos prepara-
mos para esto, porque cualquier 

lugar que uno ocupe lo importante 
es tener una línea de conducta”. 

Reclamo la actitud del actual 
gobierno, frente a la economía na-
cional, y advirtió que, por sus ma-
los manejos, “nos quedamos sin re-
servas. Tenemos un 120 por ciento 
de inflación anual y la línea de la 
pobreza esta en un 45 por ciento. 
Los abuelos sufren con PAMI, que 
estamos esperando que se pongan 
a trabajar. Y a Sergio Massa, que 
lo único que hizo fue duplicar el 
precio del blue lo premiamos sien-
do presidente. Por eso, hay que vo-
tar para que no siempre estén los 
mismos” subrayó.

Steckler

En el caso de Karina Steckler, 
estuvo siempre vinculada a la polí-
tica. Su abuela, “Pichi” Rodríguez 
era una dirigente de Villa España 
que trabajó junto al ex intendente 
Arturo Ramon hasta que el diri-
gente dejó la política, alrededor de 
1997. “Uno lo lleva en la sangre, 
siempre estuve con la política en 
casa. Siempre me intereso, pero 
me dediqué a estudiar, afiancé mi 
carrera, crie a mis hijos y eso que-
do un poco relegado. Dedicarse a 
la política lleva tiempo y cuando 
comencé la universidad me em-
pecé a involucrar. Ahora me llego 
esta oportunidad y quiero repre-
sentar al pueblo donde crecí”. 

“Mientras crecía siempre se 
hablaba en mi casa del tema del 
agua, por ejemplo, y parece que 
fue ayer porque siguen los mismos 
problemas. Pasaron los años y 
todo sigue igual. Hoy digo que es 
hora que uno pueda colaborar. Va 
a costar porque esta todo venido a 

menos, pero con compromiso, es-
cuchando a la gente… si tengo el 
honor de representar al pueblo al 
que pertenezco, voy a luchar con 
lo mejor que tengo”.

Luego enfatizó: “En esta ges-
tión se hicieron muchas cosas hace 
tiempo, pero se dejaron de hacer. 
Realmente me gustaría cambiar la 
seguridad, y que haya patrullas mu-
nicipales que estén más cerca de la 
gente, que estén las motos para per-
seguir motochorros y que el centro 
de monitoreo funcione las 24 horas, 
con más y mejor tecnología. Que la 
policía este mejor remunerada. To-
dos sabemos que la seguridad de-
pende de la provincia, pero también 
hay que hacerse cargo a nivel local, 
que cosa no está pasando”. 

Dudo si la gente sabe “quienes 
son los concejales hoy en día. An-
tes eran vecinos, yo me acuerdo de 
ir con mi abuela a hacer reclamos 
a la casa de Marcelino López. Ibas 
y conocías a la familia, y le decías 
que era lo que necesitabas. Hoy no 
están ni en las redes”. 

Dijo que el problema de la 
inseguridad es “porque muchas 
veces la policía se maneja con 
miedo, porque no tiene equipa-
miento, ni están capacitados para 
llevar a cabo una labor como tiene 
que ser”. Por último, expresó que 
la justicia está “colapsada” pero 
que “las leyes están”, pero “no se 
cumplen” y que “El Código Penal 
y Civil y la Constitución son muy 
claras en todos los aspectos”.

A días de las PASO, varios fueron los precandidatos que pasaron por los micrófo-
nos de “Del Este Estéreo, 99.3”, en el programa “La Mañana desde Berazategui”, 
espacio que lidera la audiencia de la mañana en la zona,  entre ellos, Karina Steckler 
y Nicolás Terrera. La primera es candidata a concejal de la Lista 132 A que encabe-
za Julián Amendolaggine y el segundo es candidato a senador provincial de la lista 
que encabeza a nivel provincial, Diego “El Colo” Santilli.

“La inseguridad es un tema dramático mientras 
que nosotros no podemos salir a la calle”

NICOLÁS TERRERA, PRECANDIDATO A SENADOR PROVINCIAL POR JUNTOS POR EL CAMBIO



8 de Agosto de 2023 Página 9 / DECISIONACTUALIDAD

“Esta es una campaña muy 
linda donde nos acercamos 
mucho al vecino. Si bien 

siempre estamos cerca de la gen-
te porque tenemos un intendente 
que tiene mucha actividad con las 
entidades y tiene cercanía con los 
vecinos, en esta etapa nos propu-
simos hacer puerta a puerta con la 
posibilidad de acercarle la boleta, 
dársela en mano. De esta manera 
escuchamos a los frentistas, vemos 
lo que hace falta aun y acompaña-
mos a los dirigentes de los propios 
barrios. Realmente tenemos acep-
tación de la boleta, es una forma 
de pedir acompañamiento para 
estas elecciones y también evaluar 
las distintas necesidades. Es un 
termómetro para medir la gestión 
que, si bien se hace a diario, ver 
cara a cara al vecino en su pro-
pia puerta tiene un matiz diferen-
te. Ahí tenemos la posibilidad de 
contar las obras que se hicieron, 
que son innumerables y es difícil 
a veces comunicar tanto. Podemos 
charlar también un poco de lo que 
se viene que es fundamental. Es 
una manera de vincularnos” indi-
có López.

Luego agregó: “Lo que vemos 
es que no hay grandes reclamos, el 
contexto de Berazategui es bastan-
te particular donde hay una gestión 
equilibrada. Soy una persona auto-
critica y seguro tenemos falencias, 
pero somos un municipio que da 
respuesta y trata de dar soluciones. 
Hay problemáticas sensibles que 
nos impactan directa o indirecta-
mente que son la inseguridad y la 
inflación, pero acompañamos la 
política de seguridad con distintas 
herramientas,y todos saben clara-
mente la seguridad no depende de 
nosotros, pero nos impacta. Y res-
pecto a la inflación hay un proceso 
complejo donde el problema es que 
el trabajador no llega a fin de mes”. 

El funcionario interpretó más 
tarde que ve una paradoja.”Fuimos 
a tres metalúrgicas y están en su 
nivel máximo de producción, es-
tán exportando, creciendo en in-
fraestructura y recurso humano. 
El problema es que el salario si-
gue quedando corto, es una gran 
deuda. Hay que buscar políticas 
públicas que mejoren esas reali-
dades. Es un gran compromiso a 
futuro”. Y reconoció que hay “un 
vinculo diario con las pymes de 
Berazategui que siguen creciendo 
y tuvieron incluso en pandemia un 
alto índice de producción. Es una 
senda marcada que hay que soste-
ner y seguir invirtiendo en produc-
tividad”.

Inseguridad

“El problema de la inseguridad 
es estructural y no es nuevo, es de 
hace años. Entendemos que es una 
problemática donde para abordar-
la tiene que haber un consenso de 
todos los partidos políticos que no 
es solo mano dura sino de inclu-
sión social que viene de la mano 
de la pobreza, de pibes que vienen 
de infancia poco felices. Viene de 
hace tiempo y nos impacta fuerte 
ahora, y lo lamentable es que va a 
seguir creciendo si no se asume. 
No se soluciona solo con más po-
líticas sino con más y mejores re-
cursos” sostuvo López. 

Más tarde admitió: “La alcal-
día fue muy resistida pero suma-
mente necesaria.Todos los presos 
en la comisaria con la policía aten-
diendo ese rol de servicio peniten-
ciario que no lo son era terrible. El 
problema es profundo y tiene que 
haber un plan estratégico a largo 
plazo, más allá de este gobierno, 
hay que pensar de acá a veinte 
años y en paralelo implementar 
políticas públicas de inclusión. So-

bre todo, formar gente capacitada 
y crear trabajo”.

También precisó que “el pro-
blema en las pymes, por ejemplo, 
es que falta recursos calificado. 
Respecto a eso se fueron gene-
rando herramientas y formación 
profesional. Ahora se está por in-
augurar el centro de formación 
municipal en La Serranita, la idea 
es que allí se puedan formar re-
cursos humanos para las pymes 
de Berazategui y estamos trayen-
do la universidad publica al polo 
tecnológico que va a traer carreras 
vinculadas a las empresas que es-
tén en ese lugar. No hay una receta 
mágica, es un problema estructural 
que lo tenemos que resolver todos 
juntos”.

Sobre la inflación consideró 
que “es un proceso que impacto en 
el mundo entero.  Y en el país vie-
ne de hace mucho tiempo y es muy 
complejo. Hay que invertir en la 
producción nacional fortaleciendo 
las pequeñas y medianas empresas 
,pero también siendo más duro con 
los formadores de precios. Hay un 
monopolio en relación a la alimen-
tación y hay que ser mas firmes en 
esas decisiones”.

Por otro lado, consultado sobre 
las denuncias realizadas por pre-
candidatos de oposición sobre los 
complejos habitacionales que se 
están construyendo en Plátanos del 
Plan Procrear, López aclaró: “qui-
zás no tengan toda mano de obra 
de Berazategui porque es un plan 
nacional y nosotros no tenemos 
injerencia. Quienes critican desco-
nocen el objeto de la obra. Si en el 
municipio tenemos una Ordenanza 
vinculada a las pymes y tenemos 
una bolsa de trabajo que ofrece-
mos a los vecinos de Berazategui 
que se registran. Pero en este caso 
es una licitación pública nacional 
donde el Procrear está constru-

yendo 1400 viviendas y donde los 
vecinos de Berazategui van a tener 
prioridad en un alto porcentaje de 
poder inscribirse una vez que estén 
construidas en un 70 por ciento, 
después va a sorteo y van a tener 
que pagar todos los meses, con un 
índice que se pueda pagar. Pero la 
obra fue licitada por el gobierno 
nacional y nosotros no tenemos 
injerencia”. 

E insistió para hablar de otro 
flagelo: la desocupación “Si te-
nemos una Ordenanza para las 
empresas de Berazategui que es 
imitada en otros municipios y fue 
la Ordenanza que industrializó 

Berazategui. Lo que se buscaba es 
que vengan a invertir a Berazate-
gui para crear empleo genuino. De 
esta maneta si toman personal del 
distrito le genera beneficios impo-
sitivos. Esta idea fue fundamental 
para el crecimiento pyme”.

Finalmente, y para cerrar ex-
plicó: “hay que ir a votar y cada 
uno tiene que ejercer su derecho 
dentro del cuarto oscuro. Todos 
escuchan propuestas de todos los 
sectores, pero en el cuarto oscuro 
nadie te obliga. El tema que todos 
deben saber es que la única herra-
mienta para modificar las políti-
caspúblicas es el voto”.

El candidato a concejal de la lista que lidera el actual intendente, Juan José Mussi, 
Federico López, dialogo con el periodista Alberto Sabini por FM del Este y contó de-
talles de la campaña al tiempo que opinó sobre la inflación y la inseguridad. Es uno 
de los funcionarios más carismáticos que esta al frente de la secretaría de Cultura 
y Educación desde hace varios años y fue nuevamente elegido por Juan José Mussi 
para participar de la nómina de concejales. 

REALIZÓ UN REPASO DE LOS LOGROS DE LA ADMINISTRACIÓN DE JUAN JOSÉ MUSSI

“Hay que ir a votar y cada uno ejercer su derecho 
dentro del cuarto oscuro”, aseguró Federico López”
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“Vengo de una familia política. 
A los 6, 7 años ya estaba re-
corriendo los barrios con mi 

papá. Me recibí de abogado y soy 
empleado del Registro Civil de las 
Personas. Me acerqué a la política 
porque estaba cansado de los polí-
ticos actuales, nadie se comprome-
te. Todos llevan agua para su mo-
lino y tome la decisión de ingresar 
a la política para empezar a hacer 
lo que corresponde, junto con Ho-
racio Valdez, y en ese camino en-
contramos un lugar con Guillermo 
Moreno, con quien nos identifica-
mos” subrayó el precandidato y 
adelantó: “Moreno es de la vieja 
estirpe peronista. Y muchos espe-
ran que vuelva el peronismo. Hoy 
está todo diluido. (Mauricio)Macri 
se proclamaba peronista disidente 
y vimos lo que hizo cuando llego 
al gobierno, lo convirtió en algo 
totalmente negativo”.

Mineo contó que vienen “re-
corriendo los barrios hace tiempo” 
y en ese camino “la gente nos co-
menta la problemática que vive el 
distrito como la falta de cloacas, 
de asfalto, por eso, desde arriba 
se están haciendo mal las cosas”. 
Además, apunto: “Si no se puede 
resolver la situación económica de 
arriba menos la de abajo, pero el 
plan económico de Guillermo es 
claro y es brillante. El dice que los 
primeros 6 meses se planifica y la 
Argentina se pone en pie”

Advirtió que uno de los flagelos 
que tenemos “es la falta de impor-
taciones que paran muchas veces 
las pymes. Pero de una vez, tene-
mos que empezar a producir esas 
cosas, no sabemos porque no se 

nacionaliza el país para dejar de de-
pender de las exportaciones. Si hay 
tantos parques industriales porque 
no se generan esos productos acá”.

Luego rescató: “La gente está 
descreída de la política. Por eso 
cuando vamos a los barrios les pe-
dimos que se comprometan. No tie-
nen idea de las propuestas y votan 
erróneamente o por lo que ven en 
Tick -Tok. La gente tiene que invo-
lucrarse en la política porque no es 
una mala palabra. Yo estaba en mi 
estudio y pensé que había que invo-
lucrarse para mejorar las cosas en 
un país que esta muy complicado, 
donde no se llega a mes, donde vol-
vieron los cartoneros…”

Mineo habló también de la Jus-
ticia. “Es un problema grande por 
las normas que tenemos. La inse-
guridad viene aparejada de la situa-
ción económica del país y cuando 
el país está mal, la gente sale a de-
linquir. Hay que aplicar políticas de 
seguridad y utilizar la tecnología 
para buscar a los delincuentes”.

Orlando Reyes: 
“Los trabajadores 
no tienen por qué 
pagar ganancias”

El candidato a intendente es-
tuvo en el programa radial junto a 
Orlando Reyes, que esta como can-
didato en segundo lugar. El gremia-
lista ocupo una banca en el Concejo 
Deliberante en tres oportunidades.

“La primera gestión de Néstor 
kirchner fue muy buena. Encami-
nó el gobierno después de la deva-

luación de Eduardo Duhalde. Esa 
gestión fue muy buena y Moreno 
recalca que esa gestión fue ganada. 
Pero cuando se va Néstor y falle-
ce y asume su esposa Cristina fue 
otra cosa. En el 2015 le pedimos 
a Cristina sacar a los trabajadores 
de la cuarta categoría del impuesto 
a las ganancias y no nos escuchó. 
El trabajador no tiene por qué es-
tar pagando ganancias. Los traba-
jadores de Rigolleau, por ejemplo, 
tienen un muy buen salario, pero 
están perjudicados por el impuesto 
a las ganancias. No fuimos escu-
chados por ningún gobierno. Ma-
cri vino prometiéndolo, dijo que 
iba a sacarlo, pero no lo hizo, ni 
tampoco Alberto Fernández. Por 
eso queremos y un verdadero go-
bierno peronista” reclamó.

“Por eso creemos que Moreno 
es el mejor candidato a presiden-
te, que tiene un plan económico 
muy bueno, pero nadie se animó 
a debatirlo con él. Si pasamos las 
PASO vamos a ver la diferencia 
de los candidatos “admitió Reyes 
y cuestionó: “Macri nos endeudo 
de por vida con los 45 millones de 
dólares que pidió, nos hipotecó. 
Moreno habla de la rentabilidad de 
la tierra y de las 10 familias que 
tienen que hacer el sacrificio en 
el país para sacarlo adelante. Son 
las 10 familias más poderosas. El 
sacrificio ya no lo pueden hacer 
los docentes, ni los jubilados ni 
los trabajadores. Es el presidente 
quien tiene que solucionar el pro-
blema de fondo”.

Recordó que Moreno “tiene una 
sola causa, cuando se paró ante Cla-
rín por el papel Prensa” y enfatizó 

{o: “el problema acá es que hoy to-
dos tienen la solución, pero no ha-
cen nada cuando llegan al poder”.

“Todos hablan de ajuste, pero 
sobre eso hay que hacer un debate 
profundo. Ver qué país queremos a 
partir de las Paso. Vuelvo a repe-
tir, Moreno es el mejor candidato 
que va a representar al peronismo” 
subrayó. Y continuó: “Sergio Mas-
sa no es peronista. Se inicio en el 
proceso y sus primeros pasos fue-
ron con la Ucede. Luego, como no 
pudo afirmarse en el peronismo 
conformó el Frente Renovador. A 
esta altura sus discursos políticos 
los escuchamos todos los días, y 
cuando dijo, por ejemplo, que iba 

a eliminar a La Cámpora. Todos 
sabemos que ser presidente es su 
principal anhelo, pero él no repre-
senta al peronismo desde ningún 
punto de vista, por eso les pedimos 
a todos que analicen el voto. Los 
que voten a Massa se van a volver 
a equivocar.”

Y habló de la actualidad. “Van 
a pagar al fondo con dinero que 
nos van a prestar los chinos. Y sa-
lió un juicio de cuando se hizo la 
expropiación de YPF que generó 
una deuda de 10 mil millones de 
dólares. Ahora bien, que eso lo pa-
guen los responsables, que fueron 
Cristina Fernández, Axel kicillof, 
y Julio De Vido que nos endeuda-
ron a futuro con los fondos buitres, 
eso y la deuda con el Club de París 
son cosas muy graves. Hay cosas 
que el ciudadano no sabe y de las 
que nadie habla”. 

Finalmente, Reyes anticipó que 
“un concejal puede poner su ma-
yor predisposición en el Concejo” 
pero siempre “es la mayoría la que 
maneja la agenda”. Alegó: “fui a 
los barrios, estuve junto al vecino, 
pero tenes que tener mayoría sino 
es muy difícil cambiar algo y acá 
la mayoría siempre fue del oficia-
lismo. Si hay cosas que son conve-
nientes la voto, claro que sí, pero 
me abstengo de las cosas que pue-
dan perjudicar a los vecinos. Por 
ejemplo- enfatizó- deberían haber 
frenado la cantidad de edificios que 
se están realizando. La estructura 
que tenemos no da para las obras 
que se están haciendo y ese es un 
gran problema que estamos su-
friendo como ciudadanos “advirtió.  

Es joven, es abogado y es hijo de un viejo dirigente vidriero. Gastón Mineo es pre-
candidato a intendente de la Lista “Principios y Valores”. Analía Elizabeth Tisera 
es la primera candidata a concejal, Orlando Elías Reyes está en segundo lugar y 
Noelia Lucrecia Spalleta esta en tercer lugar.  Preparados para el próximo domingo, 
dialogaron con el periodista Alberto Sabini en “La Mañana de Berazategui”. 

GASTÓN MINEO, PRECANDIDATO A INTENDENTE DE “PRINCIPIOS Y VALORES” 

“Guillermo Moreno tiene la vieja estirpe peronista, 
y muchos esperan que vuelva el peronismo”

ACTUALIDAD
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En cuanto a su lista de con-
cejales, ha presentado los 
nombres que acompañarán 

su candidatura. Los mismos son: 
Ezequiel Luayza Troncoso, Ro-
salía García, Rubén Romano, Ce-
cilia Franco y José Luis Gómez. 
Asimismo, la lista para conseje-
ros escolares estará integrada por 
Georgina Colussi, Ariel Álvarez, 
Silvina Quintana y Pedro Loudet.

El espacio de Milei atravesó 
fuertes críticas en el momento más 
álgido de la campaña, por eso dialo-
gamos con Luayza, García y Colus-
si quienes contaron sus experiencias 
personales y están poniendo todo su 
esfuerzo para sacar los votos que les 
permita seguir en carrera.

“No queremos perder el tiem-
po en cosas que nos hacen mal. En 
Berazategui se formó una mesa 
política donde Mario Molver era 
el coordinador y donde se sumaron  
distintos espacios. Se conformó la 
lista hace un año y pico y después 
hubo algunos sectores que no par-
ticiparon, pero va en cada uno. Por 
ejemplo el Partido Demócrata no 
confluyo en esta lista común, pero 
no está en nosotros cambiar esa 
decisión. También se hablo del 
cobro de lugares, lo que es una te-
rrible locura” indicó Luaysa, pelu-
quero de profesión. “Las mentiras 
se caen por su propio peso. Hubo 
fuertes ataques con ese tema, pero 
yo soy peluquero y la gente que 
me ve trabajar todos los días saben 
que no me podría pagar una candi-
datura a 50 mil dólares…” 

Fuera de todas las polémicas, 
el joven afirmó que “la recepción 
de los vecinos es muy buena. Lo 
vemos en el centro del distrito y 
cuando caminamos los barrios. La 

gente está cansada. No quiere sa-
ber mas nada con los políticos de 
siempre y ve que nosotros somos 
gente de laburo, que la está reman-
do como ellos y que quiere salir 
adelante. La gente nos demuestra 
que quiere apoyarnos”. Y conside-
ró que “en principio nos seguían 
muchos los jóvenes, pero hoy se 
acerca gente que tiene una forma-
ción en otros partidos y que van 
contra los designios familiares”

Arrancó en la Agrupación Ce-
leste y Blanca y hoy es el primer 
candidato a concejal.  Agradeció 
el apoyo de las mellizas, hijas de 
Gerogina Colussi, que “ya son co-
nocidas por todos lados”. Y opinó: 
“Me gusta que los jóvenes parti-
cipen porque de alguna manera 
indican que hay cosas que pueden 
cambiar, no es lógico que pueden 
estar siempre los mismos”. 

El peluquero redondeó: “so-
mos gente de trabajo que milita-
mos cuando podemos, por eso le 
ponemos mucho esfuerzo y eso la 
gente lo ve”. 

García: “En épocas de 
elecciones se hacen 
trabajos que no se ven 
en otros momentos” 

“Lo que no me gusta que en 
épocas de elecciones se hacen tra-
bajos que no se ven en otros mo-
mentos. Trato de ser objetiva y digo 
que no todo esta mal, pero tantos 
años estando en el distrito veo que 
hay cosas que solo se hacen en esta 
época. Además, arrancan obras y 
después de las elecciones se para-
lizan, hay mucha desprolijidad” 

opinó la dirigente que ocupa el se-
gundo lugar en la lista. 

En cuanto a la polémica sobre 
el pago de candidaturas explicó: 
“El partido nos invitó, pero cuan-
do hay intereses personales cam-
bia todo y después salen a criticar. 
Si hubiese tanta plata de por me-
dio no tendríamos que poner tanto 
esfuerzo… estamos en el espacio 
por convicción y no pagamos ab-
solutamente nada. Ninguno esta 
en condiciones de pagar, pero en-
suciar al otro para llegar a la gente 
es habitual. Nosotros llegamos con 
proyectos, empatía, por trabajo. 
Pero acá a todos nos está pasando 
lo mismo, sea candidato o no, to-
dos sufrimos la crisis, la falta de 
seguridad, de educación. Y todos 
queremos mejorar”. 

Luego declaró que “más allá 
de que estamos cansados de la po-
lítica, Milei es la esperanza, por-
que trae nuevas propuestas. Los 
chicos son personas que merecen 
un futuro mejor y no podemos mi-
rar para un costado. Tenemos que 
poner toda nuestra energía en ese 
objetivo. La gente en la calle se 
ve positiva, y recibimos muy buen 
trato a la hora de entregar un folle-
to o la boleta y eso nos gratifica”. 

Y cerró “los proyectos de Milei 
son genuinos. La gente sabe que es-
tamos en la misma vereda. Somos 
un vecino más y tenemos el deber 
de sacar adelante el país” expresó.

  
Colussi: “Hay 
una campaña de 
desprestigio”

Georgina Colussi es ama de 
casa y es candidata a consejera 

escolar por el espacio. “A mí tam-
poco nadie me pidió nada para ser 
candidata. Lo que sé es que hay 
una campaña de desprestigio, y 
jugar sucio para ellos es una cos-
tumbre. Vemos que más allá de los 
jóvenes que se acercaron a Javier 
hay muchos adultos que fueron 
arrastrados por esos jóvenes y que 
ven en Javier otra alternativa a lo 
que conocen. Todos creemos que 
son ya muchos años de lo mismo y 
no podemos salir, en tanto las co-
sas están cada vez peor. Milei dice 

cosas que no escuchamos en otros 
candidatos, dicen lo que realmente 
hay que cambiar. Tengo mellizas 
de 12 años y se ponen la camise-
ta de Milei, salen a volantear y la 
gente las escucha”.  

Para Colussi, en materia edu-
cativa, “luego de la pandemia 
sufrimos un atraso enorme en el 
sistema educativo. Se nota en to-
das las áreas, en la comprensión de 
texto, por ejemplo. Los alumnos se 
quedaron en la pandemia y cuesta 
arrancar de vuelta”.

Luego de oficializa la Lista de Javier Milei a nivel nacional, en el ámbito local se plantea-
ron las fichas del nuevo espacio. “Libertad Avanza” tiene como candidato a intendente 
a Mario Molver quien ha estado involucrado en la militancia política en la localidad de 
Juan María Gutiérrez desde hace tiempo y será el único libertario en el distrito con aspi-
raciones a jefe comunal. Con trayectoria política previa , durante las elecciones de 2021 
estuvo muy cerca de Emilio Monzó y fue candidato a concejal por dicho espacio. 

EZEQUIEL LUAYZA DESMINTIÓ LAS VERSIONES DE COMPRA VENTA DE CANDIDATURAS

“Las mentiras se caen por su propio peso, somos gente de laburo”
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En las ultimas semanas tu-
vieron que resistir desde 
páginas en redes sociales 

falsas hasta el alejamiento de dos 
consejeros escolares que se pasa-
ron a la vereda de enfrente. Pero 
no sucumbieron y siguen en ca-
rrera, lo que demuestra solidez y 
compromiso en muchos de sus 
candidatos.  

“En la calle la gente nos es-
cucha, y reclama por el abandono 
que tienen. Es lindo ir a los barrios 
y ver como se concentran, pregun-
tan y se entregan. Hay muchos que 
a pesar de todo no quieren que 
le roben la esperanza y quieren 
que alguien finalmente les dé una 
mano” señaló la letrada.

“En Berazategui lo que más 

nos preocupa es la inseguridad y 
la salud. No hay salas que funcio-
nen después de las dos de la tar-
de, por ejemplo y si nos pasa algo 
tenemos que correr a la Sabatto o 
el hospital que desbordan de gen-
te. Acá está claro que nos unen los 
problemas. Las guardias no fun-
cionan, hay turnos limitados, y la 
gente espera meses para ver a un 
especialista porque no puede aten-
derse” advirtió.

Luego adelantó: “Hay barrios 
muy abandonados donde no se ve 
limpieza. El problema es que el 
municipio terciariza en las coo-
perativas algunos servicios, pero 
después no funcionan, no se corta 
el pasto, no se junta la basura. Y si 
limpian lo hacen en la cuadra del 

referente y nada más y los demás 
vecinos miran de afuera. Vemos 
que esta todo bien en la bajada de 
la autopista, porque es lo que mi-
ramos todos los días, sobre la 14 
o sobre avenida Mitre, pero en el 
resto del distrito están ausentes”.

Cambio de camiseta 

Dos meses atrás dos consejeros 
escolares de Juntos por el Cambio 
se mudaron repentinamente de 
bando y se calzaron la camiseta 
del Movimiento Evita, hoy iden-
tificados con el oficialismo. “Fue 
lamentable y muy doloroso. No 
sé cuál fue la circunstancia, puede 
que no hubiese buena comunica-
ción, pero cambiar así de bando, 
de ideología política es terrible. 
Abrir un nuevo bloque es una 

cosa, pero pasarse es terrible” ad-
virtió la dirigente. 

Massimino también habló de 
la boleta que apareció con el nom-
bre de Julián Amendolaggine rela-
cionándolo con Patricia Bullrich. 
“Son operaciones políticas, que 
recrudecen en los últimos días. 

Julián es una cara que todos co-
nocen y se crean estas situaciones 
para molestarlo. Hay Facebook e 
Instagram truchos y en este caso 
está claro que no fue algo perge-
ñado por Julián. Su nombre no 
significa que haya sido el autor. 
Fue una estafa, fue víctima de un 
delito informático,  que hoy se usa 
muchísimo. Roban la identidad de 
cualquier persona, es algo cotidia-
no y cuando dicen que fue pagado 
por él es una injuria, porque no 
se puede comprobar. Lo están in-
culpando de una manera absurda. 
Todos los que hacemos política 
tenemos que poner un freno y ver 
hasta dónde se puede llegar”. 

Planteó que frente a esta situa-
ción “Julián es moderado” pero 
ella “quiere ir hasta el fondo” y 
que en necesario “desenmascarar a 
los autores de este hecho. Esto las-
tima al espacio. La cuenta es falsa 
y estamos seguros que no salió del 
espacio. Cualquiera que sepa algo 
de diseño puede crear una cuenta 
falsa. Pasa esto porque estamos 
muy bien posicionados en Beraza-
tegui pero usar estas estrategias es 
muy feo. El politica no vale todo y 
con el ciberdelito,  con el IP, des-
pués se sabe todo”. 

ACTUALIDAD

Faltan muy pocos días para las PASO y Juntos por el Cambio soporta las ultimas 
estocadas para no desarmarse en discusiones. “Sabemos que son cosas que no de-
berían pasar, pero suceden. Nosotros seguiremos trabajando hasta el ultimo día 
que se nos permitan. Vamos a seguir escuchando a los vecinos intentando llegar 
a la mayor cantidad de barrios posibles porque cada barrio tiene una problemática 
distinta. El tema de la limpieza, del orden. Hay que estar y escuchar y ver como uno 
puede acompañar los reclamos de los vecinos” sostuvo la precandidata a concejal de 
la Lista de Julián Amendolaggine, la doctora Sandra Massimino. 

SANDRA MASSIMINO CANDIDATA A CONCEJAL EN LA LISTA DE JULIAN AMENDOLAGGINE

“Lo que  más nos preocupa es la inseguridad y la salud”
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Hace tres años su trabajo 
barrial la volvió a posicio-
nar en el equipo de Juan 

José Mussi y hoy ocupa la sub-
secretaria de Mujeres, Géneros y 
Diversidades donde cumple una 
labor muy importante contra la 
violencia además de brindar un es-
pacio para la diversidad de género. 
Asumió cuando se creó el área de 
género en el municipio. 

“Tengo que reconocer que al 
principio me dio un poco de mie-
do porque no estaba tan empapa-
da en este tema , pero me anime 
a otro desafío. Al año se convirtió 
en subsecretaría. Me acompaña 
un equipo interdisciplinario de 
20 personas que hacen un trabajo 
increíble desde el amor. Tenemos 
un promedio de 360 asistencias se-
manales.  Pensemos que hay otros 
casos que se manejan desde las co-
misarias que luego las derivan. Es 
un tema muy triste. Acá uno siem-
pre tiene que estar en eje porque 
hay casos que te llegan al corazón. 
Nuestras psicólogas le ponen la 
vida y a veces se hacen tanta carne 
que les tenemos que pedir que fre-
nen. El año pasado hubo doce mil 
situaciones. Llegamos a diciembre 
muy cansados. Tenes que ser muy 
fuerte para no ponerte a llorar de-
lante de las mujeres que asistimos. 
Ellas tienen que sentir nuestro res-
paldo” describió Pereyra.

“La violencia es un círculo tris-
te porque sabemos que te pego, te 
pido perdón, te amo. Es un circulo 
del que a veces es muy difícil de 
salir. Por suerte tenemos algunas 
herramientas que nos brinda el mi-
nisterio de mujeres, aunque falta 
mucho más. El equipo asiste y se 
hace un seguimiento sea con la tra-
bajadora social, con la psicóloga o 
la psicopedagoga que acompaña 
a los niños que son a veces más 
víctimas que las propias madres” 
advirtió la funcionaria.  

Durante la entrevista, también 
lamentó “el aumento del abuso 
hacia los niños, que es lo peor, al 
limite de lo macabro. No entende-
mos que pueda haber sujetos que 
abusen de las criaturas, pero suce-
de. Hay una sociedad enferma en 
todos los sentidos. Hay cuestiones 
que no se sabe separar. Creo que 
no porque estemos en democracia 
podemos hacer lo que se nos can-
te…a veces siento que esto de la li-
bertad no se entendió bien. Se con-
fundieron derechos y se perdieron 
valores. Pero no hay que rendirse. 
Hay una problemática social y la 
gente esta muy violenta”. 

Luego agradeció el acompa-

ñamiento de quien esta a cargo de 
la comisaria de la Familia, Yanina 
Utrera y de quien está a cargo del 
área a nivel regional, la comisario 
Verónica Beláustegui. “Con las 
dos tenemos una interacción diaria 
muy fecunda”.

Y reclamó: “Es cierto que las 
denuncias tardan y que las comi-
sarias trabajan en forma muy pre-
caria y eso es algo que hay que re-
solver de manera urgente.  Utrera 
tiene un solo patrullero y cuando 
pedimos guardias dinámicas por el 
hostigamiento de un agresor, más 
allá de la denuncia perimetral no 
se puede cumplir con la custodia. 
Entonces reforzamos con las comi-
sarias. Otro que nos ayuda siempre 
es el comisario Javier Garro, con 
él también hay un excelente ida y 
vuelta. Igual que con los fiscales, 
con quienes trabajamos en forma 
inmediata. Las cautelares salen en 
24 horas. Pero en algunos lugares 
las cosas son precarias. En el caso 
de Utrera a veces no tiene hojas 
para levantar las denuncias, eso es 
terrible…”. 

Femicidio

A mediados de julio, Vanesa 
Evangelina Gil de 38 años resul-
tó apuñalada por su ex pareja y 
madre de dos de sus seis hijos. La 
hirió en el patio de su casa en el 
barrio Buenaventura. Salome ya 
conocía a la victima porque hace 
un año la acompañaron luego de 
las amenazas que le realizó su 
ahora victimario. Si, como en tan-
tos otros casos, antes del crimen, 
hubo serias alertas: una condena a 

tres años de prisión en suspenso 
para el presunto femicida y una 
restricción de acercamiento que 
se venció.

“Es un caso muy triste porque 
además quedaron menores a la de-
riva. Ahora estamos asistiendo al 
hermano que se hizo cargo de las 
seis criaturas menores de 15 años. 
Le estamos gestionando la Asigna-
ción Universal y le damos ayuda 
de mercadería. A ella la conocimos 
el año pasado. Él estuvo preso, 
pero salió en libertad. Por eso hay 
que modificar leyes porque las que 
existen no alcanzan, entonces tan-
to esfuerzo cae en bolsa rota” opi-
nó la dirigente que contó que en 
muchas situaciones incluso recibe 
ayuda de las mujeres de Potenciar 
Trabajo que refuerzan lo que se 
hace desde la subsecretaría. 

“La jueza Silvana Leone tam-
bién tiene muy buena predispo-
sición, pero después de la tercera 
violación de la perimetral recién 
les cabe una contravención. Por 
eso- insistió- no tenemos leyes que 
nos ayuden. Igual hay que aclarar 
que nosotros siempre necesitamos 
la denuncia. Porque muchas veces 
la mujer por miedo piensa que al 
denunciarlo va a ser peor, pero 
cada situación es distinta y amerita 
un acompañamiento diferente”.

Dice que “militar” para ella “es 
un placer”, que lo lleva “en la san-
gre” y que la “apasiona”. Afirmó 
además que “vino a este mundo 
a trabajar socialmente” porque la 
“hace feliz”. 

También habló del doctor Juan 
José Mussi y aseguró que “con 82 
años no ha perdido la fuerza de 

voluntad ni las ganas. Donde uno 
mire él esta. La gente sabe qué 
hace 36 años que no para y siem-
pre estuvo haciendo cosas para el 
bien de Berazategui. Es un candi-
dato muy presente”. 

Sin embargo, sin pelos en la 
lengua, no sostuvo lo mismo de la 
manera en qué están manejando la 
campaña a nivel nacional y hasta 
manifestó su disgusto de cómo 
se armó “la formula a nivel na-
cional. Siento que todavía no en-
tendimos algunas cosas. El 2015 
me dejo la experiencia más dura. 
Y me di cuenta que si no estamos 
unidos, si no dejamos el egocen-
trismo en casa, nos va a pasar lo 
mismo. Siempre sostuve que no 
gano (Mauricio) Macri, perdimos 
nosotros. Por eso los militantes lo 
único que pedimos es unidad, pero 
a veces me pregunto qué parte no 
están entendiendo. Hoy el destino 

de nuestro país está en manos de 
todos, no importa quien gobierne. 
Tenemos que acompañar a quien 
le toque presidir porque si no va-
mos a estar complicados. Todos 
tenemos que ser compatriotas”. 

En cuanto a los resultados ase-
guró que “en Berazategui no va a 
haber mayores problemas” y que, 
en un mano a mano con los veci-
nos del centro, tuvieron muy bue-
na repercusión. Solo una persona 
reclamó por el tema del agua y le 
explicamos que el municipio hizo 
un trabajo impresionante, pero te-
nemos un problema con los actos 
vandálicos que sufren los pozos 
todos los días y por eso dejan de 
funcionar. Y después esta la luz 
que se corta y si no hay luz no 
hay agua. El verdadero problema 
es ese, va más allá de las obras, 
porque el municipio ya las hizo”, 
aseguró. 

ACTUALIDAD

Salomé Pereyra es militante peronista “desde la cuna”. Con padres militantes, Salo-
como la llaman sus compañeros-, representó a la Juventud Peronista durante mu-
chos años. Hoy ocupa el octavo lugar como precandidata a concejal de la Lista 134. 
Tiene 52 años y es la referente local de la Agrupación Barrios de Pie. 

SALOME PEREYRA MILITANTE PERONISTA DESDE LA CUNA

“Tenés que ser muy fuerte para no ponerte a 
llorar delante de las mujeres que asistimos”
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“Patricia tiene una recepción 
increíble en la gente. Lo ve-
mos todos los días. Detrás 

tenemos al gobierno de la ciudad 
poniendo plata. Pero hoy la canti-
dad de carteles no te da votos. La 
cantidad de plata no te da votos. 
Nosotros, tenemos una campaña 
política austera de poca cartelería, 
volante en mano y poca publici-
dad en redes. Pero la gente siente 
que Patricia lo que dice lo va a 
cumplir” argumentó el edil.

“Uno nunca puede predecir 
lo que va a hacer un ser huma-
no, pero primero lo que tenemos 
que hacer es dirimir las internas 
de Juntos y después derrotar al 
kirchnerismo, el país no da para 
más” precisó Morini. Luego ex-
puso: “De este gobierno ya no me 
extraña nada. Realmente no los 
entiendo. Llegaron al punto de 
gastar millones en penes de ma-
dera para la gente. Estas y otras 
acciones están totalmente diso-
ciadas de lo que le pasa a la gente 
que esta desesperada. La inflación 
te come el bolsillo, los combus-

tibles aumentan todos los meses. 
Están mirando otro partido. Ven 
una película que nadie entiende. 
Se sacan fotos y se juntan solo 
por un mero acto electoral, pero 
no hacen para resolver los pro-
blemas reales de la gente. Miras 
un noticiero y te espantas, pero 
ellos no reaccionan. Desde Juntos 
sabemos muy bien que queremos 
implementar”. 

Y subrayó: “Uno de los fla-
gelos es la inseguridad. Hace un 
año presente dos proyectos de 
Ordenanza para un Plan Integral 
de seguridad para Berazategui, 
un modelo preventivo toman-
do en cuenta las experiencias de 
ciudades que lo están aplicando y 
bajaron el delito al 65 por ciento. 
Aquí el intendente que junta vo-
tos para el kirchnerismo te dice 
que la seguridad es de la provin-
cia y se lava las manos esperando 
que venga Sergio Berni . Mientras 
tanto las calles están en manos de 
los delincuentes. Aquí no tene-
mos un centro de monitoreo como 
la gente y no podes ni comunicar-

te para que te den protección. Lo 
demás son cuestiones de la políti-
ca que no le suman a nadie”.

Boleta trucha
Morini analizó una situación 

que surgió en los últimos días. “Jun-
tos por el Cambio tiene dos candi-
datos, uno es Horacio Rodríguez 
Larreta y otro es Patricia Bullrich. 
Ambos tienen diferentes candidatos 
para gobernador y para intendente 
y en las PASO la gente tiene que 
definir qué modelo de Juntos por 
Cambio va a elegir. Patricia trae la 
propuesta de venir a ordenar la eco-
nomía, y quiere seguridad para los 
vecinos. Lo que paso es que detec-
tamos un Instagram que decía Bera 
con Pato, pero no era del equipo de 
Patricia, no salía de la mesa distri-
tal. Era una publicidad donde de-
cían ser vecinos de Berazategui que 
apoyaban a Patricia pero que que-
rían a Julián Amendolaggine que 
es nuestro contrincante en la inter-
na, lo que nos resultó muy raro. El 
tema es que la publicidad la estaba 
pagando el propio Amendolaggine, 
según nos aparecía. Estaba confun-
diendo al electorado porque no era 
la boleta de Bullrich. Es cierto que 
la gente puede cortar boleta, pero 
no van a encontrar eso en el cuarto 
oscuro, porque era una boleta tru-
cha. Por eso intentamos parar esa 
situación inmediatamente. Salieron 
a desmentir, pero ya esta aclarado 
y desapareció el Instagram trucho. 
Mas allá de estas cuestiones el 14 
de agosto vamos a trabajar todos 

juntos” prometió el precandidato 
que rescató que no tiene “ningún 
problema con la otra lista”.

“Estamos muy satisfechos con 
la repercusión que tiene Patricia en 
los vecinos y en la gente. La gente 
de los barrios acepta las propuestas 
de Patricia que es la persona indica-
da para ordenar el país en este mo-
mento. Este país que esta patas para 
arriba y por eso la gente está cansa-
da, hasta el hartazgo. Cuando em-
pezamos a caminar pensamos que 
iba a ser un terreno más hostil en 
Berazategui, pero no, me sorprendo 
todos los días por la aceptación, en 
la calle y en el día a día porque noto 
que va a ser una excelente elección 
y será la próxima presidente de los 
argentinos” arriesgó.

El letrado admitió que “hoy en 

día la gente ve a un político y cru-
za de vereda” y que el hecho que 
“María Eugenia Vidal haya dicho 
que se inclina por Rodríguez La-
rreta no cambia nada, porque los 
que votan son los ciudadanos. La 
sumatoria de políticos espanta a la 
gente”. Enfatizó que “el contacto 
con la gente tiene que ser mano a 
mano” y contó que lo llevo a entrar 
en la política, “estar podrido de lo 
que pasaba con los políticos, ver 
la desesperanza que sufre la gen-
te, es terrible, pero eso se cambia 
desde adentro. Patricia sola no va 
a poder, va a tener que enfrentar a 
las mafias, a los narcotraficantes... 
Esta argentina que nos duele, con 
una inflación que nos afecta el bol-
sillo, con el dólar que sube todos 
los días, y una pobreza que avan-
za, la falta de valores, todo esto 
es insostenible. Y del otro lado te 
presentan al capital del Titanic que 
hace un año no puede resolver la 
economía…muchos nos pregunta-
mos ¿qué va a venir a resolver’… 
o en definitiva si lo sabe ¿porque 
no arranca ahora?”.

“El actual presidente es Alber-
to Fernández y ahora eligieron a 
Sergio Massa que es la opción B. 
la realidad es que acá el intendente 
le sigue juntando votos al kirchne-
rismo aunque me quieren contar 
que Mussi no es tan kirchnerista 
pero hay que poner las cosas en 
claro de una vez, quien acompa-
ña a Juan José Mussi está votando 
al kirchnerismo, a la Cámpora, la 
fiesta fiesta de Olivos y el vacuna-
torio vip y a los que prometieron 
llenarte la heladera y comer un 
asado y en realidad te la vacia-
ron y encima te llenaron la calle 
de delincuentes. Muchos estamos 
totalmente en desacuerdo con todo 
eso y por eso venimos a compro-
meternos para cambiar la vida de 
los argentinos”.

El dirigente Dante Morini, de Juntos por el Cambio, es precandidato por la lista que 
encabeza Patricia Bullrich. Con un estilo muy particular, es la cara de “la morineta”, 
recorre con “La fuerza del Cambio” los barrios de Berazategui junto con su equipo 
de trabajo y habla claramente de los flagelos que vive el país. Es abogado y concejal y 
cuenta sobre los proyectos que presentó y no fueron tratados en el recinto del HCD.

DANTE MORINI PRECANDIDATO A INTENDENTE MUNICIPAL POR JUNTOS POR EL CAMBIO

“De este gobierno ya no me extraña absolutamente nada, 
llegaron a comprar penes de madera para la gente”
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“Nosotros venimos trabajando 
desde hace mucho tiempo en 
lo social, no esperamos a la 

campaña para hacernos conocer. 
Venimos trabajando con las ins-
tituciones de los barrios. Perso-
nalmente estuve en Hudson, en el 
barrio Textil con el futbol infantil, 
después en Villa Mitre y en la so-
ciedad de fomento La Colina. Hoy 
estoy en la cooperadora del jardín 
de mi nena. Podría decir que hay 
políticos que se hacen y otros que 
nacen, y que, a pesar de las vicisi-
tudes, soy de los que siempre tiran 
para adelante, para que la gente se 
vaya contagiando. Si uno los mo-
tiva, después la gente acompaña” 
se sinceró.

El candidato también hizo 
hincapié en la necesidad de acom-
pañar los proyectos del mercado 
informal. “Las empresas expulsa-
ron a mucha gente en los últimos 
años, por eso vemos que comenza-
ron proyectos autogestivos, tratar 
de fabricar y vender algo, pero el 
estado municipal tiene que acom-
pañar, debe tratar de alivianarle la 
carga. Nos preguntamos porque 
si quieren emprender un negocio 
porque caerle con los impuestos y 
las habilitaciones enseguida, por-
que no darle una prórroga hasta 

que el comercio se encamine y sea 
viable y después que comiencen a 
pagar cuando estén más estables” 
pidió. 

Y reiteró: “Si las personas no 
pueden trabajar en las empresas 
del distrito, que al menos se los 
acompañe en los emprendimien-
tos hasta que los pueda formalizar. 
Pensemos que la automatización 
y la inteligencia artificial cada 
vez más van a expulsar a más tra-
bajadores. No hay que esconder 
esta cuestión sino tratar de darle 
una solución. Lamentablemente 
vemos que la atención no esta en-
focada en eso, y ven mejor darle 
un plan social que la dignidad del 
trabajo. Es fácil parece sostener un 
plan para que el ciudadano siga su-
jeto y subordinado al puntero polí-
tico, porque hacen lo que les con-
viene más a ellos que a la gente. 
Los planes están hechos para eso”. 

Romero lamentó también “los 
oficios que se perdieron en el ca-
mino. Antes se aprendía a coser y 
muchos otros oficios, que eran un 
impulso para que puedan desarro-
llar ideas o tener un ingreso extra”. 

Nivelar para abajo
A su turno, Miriam Cruce-

ño, también compartió sus ideas. 
“Todo el mundo la conoce a Chi-

che, lo que nos cuesta es instalar a 
Schiaretti, porque no se lo conoce 
poco. Pero en el acto que se hizo 
como cierre de campaña resaltó su 
historia peronista y puso el acento 
en el trabajo y en la economía re-
gional. Nosotros apuntalamos eso. 
Tenemos que reforzar los lugares 
donde existe la economía social y 
fortalecerlos. Darles mayor como-
didad para que se expandan y se 
solidifiquen. Se que se hizo mucho 
en Berazategui, pero falta más, 
sobre todo tratar de industrializar 
algunos métodos” puntualizó. 

“Este tema se viene trabajando 
en varias escuelas, donde se les en-
seña a los alumnos a crear nuevos 
emprendimientos, según la espe-
cialidad se los va orientado como 
docentes para ver que emprendi-
miento pueden armar de acuerdo a 
sus posibilidades” focalizó.

“Una de las directivas des-
de los 90 fue nivelar para abajo. 
Hay políticas educativas que no 
fueron buenas. En más, la calidad 
educativa se mantuvo por mucho 
tiempo gracias al esfuerzo de los 
docentes. Después, esos maestros 
se fueron jubilando y entraron los 
nuevos docentes que venían con 
otra formación desde su profeso-
rado, sus especializaciones. En de-

finitiva, antes el docente ingresaba 
porque quería, lo deseaba por su 
vocación, pero en los 90 comenza-

ron a ingresar por falta de trabajo y 
esto cambio muchas cosas” subra-
yó Cruceño. 

Pablo Romero es candidato a intendente por “Hacemos por Nuestro País-Partido 
Autonomista”- y la docente Miriam Cruceño, candidata a primer concejal. Ambos 
son del Partido Autonomista y han adherido al Frente de Juan Schiaretti, el  go-
bernador de Córdoba que lleva como candidato a vice a Florencio Randazzo y como 
diputada nacional por la provincia de Buenos Aires a Hilda “Chiche” Duhalde. 

PABLO ROMERO CANDIDATO A INTENDENTE POR “HACEMOS POR NUESTRO PAÍS-PARTIDO AUTONOMÍSTA”

“Entregan un plan social en vez de brindar la dignidad de un trabajo”




